

Hallo, wir sind die Klasse 8c der Hauptschule Hückelhoven. Im Aktionsunterricht wollten wir ein Klassenprojekt machen und haben uns für ein Video für Echt Kuhl entschieden. Wir haben mehrere Teams für Recherche, Schreiben und Zeichnen aufgestellt. Der Titel des Videos ist einem Schüler einfach aus dem Mund gerutscht. Unser Video heißt Echt Huhn.

Wir haben überlegt, wie das Video anfangen soll. Jemand hatte die Idee für die Frühstücksszene. Dann stapelten sich die Ideen. Ein Schüler hat ein sehr schönes Huhn gezeichnet und drei Leute haben das Huhn am Computer animiert. Es gab viel Probetage und es gab Höhen und Tiefen. Jetzt ist unser Film fertig und alle sind stolz.

Uns hat das Thema sehr gefallen und wir hoffen, euch gefällt unser Video.